

París, 7 de febrero de 1968

Sr. Don Claudio SÁNCHEZ-ALBORNOZ
Buenos Aires

Mi querido presidente y amigo:

Lo primero es desearle su total y pronta curación. Me dice Just que ha tenido carta de usted en la que le reitera su propósito de venir aunque sea por un tiempo más limitado de lo que todos hubiéramos querido, y naturalmente ese propósito lo interpretamos como síntoma de muy buen augurio para su salud.

Quiero anunciarle que Montañés me ha remitido el cheque que usted me anunció hace tiempo, del Banco Provincial de Venezuela, y cuyo importe es de 4.908.08 dólares, que he ingresado en nuestra cuenta. Nada he dicho todavía a los Ministros, pues espero las instrucciones de usted, pero me parece natural y obligado que lo sepan. Espero prontitud suya sobre este particular y sus noticias acerca de su salud, así como instrucciones sobre lo que desee de aquí.

Maldonado hizo a Roma el viaje que ya usted sabe y le escribiré para que le autorice la cuenta que asciende a 765.90 francos. Fuera de eso no hay ningún otro gasto extraordinario importante y todo marcha bien. Le incluyo la liquidación de Noviembre y no he hemos hecho todavía la de diciembre y liquidación del año porque me faltan la cuenta de la administración de la casa y otra dos cosas más que espero recibir de un momento a otro. Como estaba previsto quedará un pequeño superávit.

Nada más por hoy. Cuidese bien, mi esposa me encarga sus saludos y comparte mis deseos acerca de su salud. Reciba un abrazo de su buen amigo,